

## ROLANDE RICHARD (1959-2021)

Née le 8 novembre 1930 à Igney, Rolande Richard fût une femme de caractère très impliquée dans la vie politique et culturelle spinalienne. Ses obsèques ont été célébrées le 7 août dernier. Retour sur la vie de cette emblématique figure locale.



### LES PINAUDRÉS, C'EST ELLE !

A la demande du maire de l'époque André Argant, Rolande Richard est à l'initiative de la création des Pinaudrés, le 15 novembre 1959. En tant que directrice pendant 40 ans, elle a largement contribué au développement du groupe folklorique qui a marqué plusieurs générations de Spinaliens et au rayonnement de la ville et de la culture vosgienne en France et en Europe. Parallèlement à sa carrière à la Poste, puis à la préfecture, elle fut également présidente nationale de l'association des groupes folkloriques français, ainsi que de diverses associations.

*« Nous avons la ferme volonté de représenter Épinal et les Vosges dans tous les pays. Nous nous considérons un peu comme des ambassadeurs » - Rolande Richard*

### UN FORT ENGAGEMENT DANS LA VIE POLITIQUE SPINALIENNE

En 1995, sous Philippe Séguin, Rolande Richard rejoint la municipalité d'Épinal en tant que chargée des relations internationales, des jumelages, des affaires culturelles, fêtes et cérémonies. Elle s'implique également au sein de diverses associations patriotiques et du 1<sup>er</sup> régiment de Tirailleurs d'Épinal. En 2001, elle devient adjointe au maire Michel Heinrich et présidente de l'Office de Tourisme.

*Elle fut promue chevalier de l'ordre national du Mérite, médaillée d'or de jeunesse et sports, médaillée d'argent des villes d'Épinal et de Schwäbisch Hall.*



Préparation de la cavalcade (chants scouts) 1979